



松之山分校だより (8月号)

(平成28年度第5号 平成28年8月23日発行)

十日町高等学校松之山分校 校長 鈴木 重行

松之山分校Webページ (<http://www.tookamachimatsu-h.nein.ed.jp/>)

～昭和30年までの校舎 今年で68周年！

松之山地域地元企業訪問(3年生)



7月8日(金)松之山商工会、ハローワーク、沢山の松之山地域企業様の協力で、3年生が企業見学を実施しました。進路決定を目前にした3年生にとって、地元を知り、地元を愛し、地元に貢献し、将来自分に何ができるかを考える良い体験になりました。

企業・大学訪問(1・2年生)



7月8日(金)1・2年生は、将来の進路希望の視野を広げるために企業・大学訪問を実施しました。年度ごとに、新潟地区、長岡地区、柏崎地区の企業・上級学校を見学しています。今年度は、柏崎市内の特別養護老人ホーム、新潟産業大学、新潟工科大学の見学を行いました。時代の変化が早く、社会も職業も学校も10年後には大きく変化します。早期から既存の職業・学校に希望を固定せず、自分の可能性を加味した柔軟性のある進路選択が必要になっています。

原付バイク実技・危険予知訓練



7月19日(火)7限、交通事故防止のために全校生徒対象の原付バイク実技・危険予知訓練を実施しました。十日町警察署松之山駐在所の水野巡查部長様より交通事故防止に必要な危険予知・回避についての講話とDVD鑑賞の後、原付バイク実技訓練を行いました。今年度の目標の1つに、「交通事故ゼロ」を掲げ交通講話・実技訓練も2回実施しましたが、8月末現在、すでに2件の原付バイク事故が発生しました。

租税教室

7月19日(火)6限、3年生を対象に税理士による租税教室が行われました。税金が「社会共通の費用をまかなう会費」であること、なぜ税金が必要か、また、税金が社会のためにどのように使われているかなどを学びました。



球技大会

7月21日(木)球技大会が行われました。今回は、全校縦割りチームでのドッジボール、バレーボールのクラスマッチの2種目をおこないました。チームワークを発揮し優勝目指して競技しました。



松高体験講座「生み出すチカラ」



7月22日(金)松高支援連絡協議会様の協力で、年間4回実施の松高体験型講座第一回目をおこないました。日本大学芸術学部の鞍掛純一教授を講師に演題「生み出すチカラ」で講演いただきました。現在に至るまでの進路体験、芸術とは何か、大地の芸術祭にむけての挑戦、制作の過程・作品、これからの挑戦について約2時間の講演をいただきました。全校生徒の学び・あらゆることへの挑戦・進路希望を考えるうえでとても貴重な講演でした。第二回は、8月24日(水)北川フラム氏の講演を予定しています。

《主な行事予定》

- | | |
|---------------|----------|
| 8月23日(火) | 始業式 |
| 9月6日(火)～9日(金) | 修学旅行(2年) |
| 9月8日(木) | 遠足(1・3年) |
| 9月14日(水) | 体験入学 |



松高生の活躍を地域に発信!

担当教頭 河野 理彦
電話 025(596)2025
FAX 025(596)2264